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5. PREGUNTAS. 
 
5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO. 
 
[11L/5100-0975] [11L/5100-0976] [11L/5100-0977] [11L/5100-0978] [11L/5100-0979] [11L/5100-0980] [11L/5100-0981] 
[11L/5100-0982] [11L/5100-0983] [11L/5100-0984] [11L/5100-0985] [11L/5100-0986] [11L/5100-0987] [11L/5100-0988] 
[11L/5100-0989] [11L/5100-0990] [11L/5100-0991] [11L/5100-0992] [11L/5100-0993] 
 
Escritos iniciales. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta oral ante el Pleno 
relacionadas. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la 
Cámara. 
 

Santander, 4 de abril de 2025 
 

LA PRESIDENTA DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, 

 
Fdo.: María José González Revuelta 

 
 
[11L/5100-0985] 
 
RAZONES DEL RETRASO DE LAS OBRAS DE LA NUEVA UNIDAD DE ENDOSCOPIAS DE VALDECILLA DESTINADA A 
ABSORBER LAS PRUEBAS GENERADAS DEL CRIBADO DEL CÁNCER DE COLON, PRESENTADA POR D.ª PAULA 
FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

D.ª Paula Fernández Viaña, Diputada del Grupo Parlamentario Regionalista, en virtud del presente escrito y de 
conformidad con lo establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno para que sea contestada oralmente ante el pleno: 

 
En enero del pasado año coincidiendo con la presentación de la campaña de prevención del cribado del cáncer de 

colon, el consejero de Salud anunció el inicio de las obras de la nueva unidad de endoscopias de Valdecilla destinada a 
absorber las pruebas generadas desde este cribado. 

 
Por todo ello, se pregunta: 
 
¿Cuáles son las razones del retraso en el inicio de las obras de esta Unidad y cuándo tiene previsto el Gobierno 

acometer estas obras para poner en funcionamiento esta Unidad en el Hospital Valdecilla que es fundamental para gestionar 
adecuadamente las pruebas generadas desde el programa de cribado? 

 
En Santander, a 2 de abril de 2025. 
 
Fdo.: Paula Fernández Viaña. Diputada del Grupo Parlamentario Regionalista." 
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